
Одноклассники встретились… 

«Школьные годы чудесные»… Первые друзья, первые взлѐты и падения, 

первая любовь, первые ошибки и первые победы. Учителя, ставшие такими 

близкими и родными, весѐлые перемены в кругу знакомых и друзей, первые 

навыки и, несомненно, первые достижения. Всѐ это, конечно, о школе. По 

традиции вечер встречи для выпускников прошѐл в нашей школе 2 февраля.  

Выпускники  1999 года 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ПЕРВЫЕ И ЕДИНСТВЕННЫЕ 

Вечер встречи выпускников прошлых лет прошел в уютной обстановке. 11 юбилейных 

выпусков присутствовало в актовом зале. Учителя и нынешние ученики школы №55 

поздравляли выпускников хореографическими, вокальными и музыкальными номерами. А 

те в свою очередь дарили педагогам вокальные номера, приятные стихи и прозу. Хочется 

отметить, что самыми дружными и организованными оказались выпуски 1984, 1989, 1994, 

1999 и 2004 годов. В этот вечер я пообщалась с несколькими юбилейными выпусками. 

42-й выпуск в довольно дружелюбной обстановке поделился впечатлениями о школьной 

жизни. Выпускали 42-й Казаков Сергей Никандрович, Федореева Татьяна Юрьевна и 

Коростелева Вера Николаевна. 

Особенностью выпуска 1999 года было профильное деление на учебные группы: физико-

математическую, биолого-мате-матическую и гуманитарную. Такое деление было первым 

и единственным в истории 55-й школы. При этом учебные коллективы были сохранены, а 

классные руководители трех 11-х классов работали сообща. 

Выпускники 1999 года поздравили педагогический коллектив школы, подарили цветы, 

подарки и хорошее настроение. 

Ученики с душевной теплотой вспоминают свои школьные годы, счастливое детство: 

«У нас был выпуск, который находился на перепутье двух веков, на пороге нового 

миллениума. До нас и после нас больше не было таких выпусков. Фишка состояла в том, 

что мы сохранили классные коллективы, несмотря на деление групп: уроки проходили по 

учебным группам, а на классных часах и мероприятиях собирались коллективами. Было 3 



классных коллектива, но, к большому сожалению, из трех классных руководителей 

остался только один — Федореева Татьяна Юрьевна. Мы были очень активными — 

увлекались спортом, помогали проводить мероприятия, ездили на различные слеты, 

например «ЮНЭКО». При нашем выпуске был построен малый спортивный зал. Был 

случай с классным журналом — мы его сожгли. Очень жаль, что многие учителя 

сменились. Мы хорошо общаемся друг с другом, а подготовка к вечеру встречи очень 

сплотила нас. 

 

 

 

 

 

 

 

И снова они в родном кабинете, как 20 лет назад 

Несмотря на расстояние, вы-пускники 55-й школы приехали в этот вечер, чтобы 

встретиться с любимой школой, учителями и одноклассниками. Из нашей школы 

выпустилось много та-лантливых учеников. Кто-то после получения высшего образования 

вернулся в Талицу и продолжил свою деятельность, а кто-то разъехался по разным 

городам, но сохранил в сердце родную школу, любимый город». 

Любовь Горбушина 

ПРОШЛА С НАМИ ВСЮ СОЗНАТЕЛЬНУЮ ЖИЗНЬ 

        В Талицкой школе №55 прошѐл концерт, подготовленный старшеклассниками и 

учителями школы. Одним из самых многочисленных выпусков школы был выпуск 1984 

года, отметивший в этом году 35-летний юбилей. Нам удалось пообщаться с 

выпускниками и их педагогом — Плотниковой Ниной Александровной. 

        «Мои выпускники — это очень активный класс, очень энергичный, очень дружный. 

Каждый год, каждую «пятѐрочку» они собираются вместе. Они были всегда дружными и 

очень активными: металлолом, макулатура, картошка — всегда и везде первые! С этими 

ребятами мы ездили во все поездки, ходили в походы, участвовали в различных 

мероприятиях. Мы устраивали вечера и праздники в классе, приглашали родителей. 

Девочки сами готовили угощения, пекли пироги. Особенно тѐплое воспоминание — это 

литературные вечера, посвящѐнные каким-либо писателям. Мы собирались обязательно 

вечером, горели свечи, все рассаживались на низкие стульчики или скамеечки и читали в 

потѐмочках, именно в своѐм классе, а не где-то там бегали на «танцульки», и это было 

настолько красиво! Этот класс — постоянный живой организм, и его не назовѐшь иначе! 

Это невероятно активные ребята во всѐм: в классных делах, в школьных заботах. Только 

стоит подать инициативу — они уже сами предлагают что-то и тут же поддерживают. Это 

изумительно хорошие дети. Об этих учениках у меня всегда только хорошие 

воспоминания. Класс не просто присутствовал в школе. Эти ученики — олицетворение 

настоящей активной творческой жизни! Класс всегда защищал честь школы. 



— Спасибо большое, Нина Алек-сандровна. Расскажите, пожалуйста, а как вы пришли 

работать в школу и почему выбрали именно эту профессию? 

— Я окончила Ленинградский институт лѐгкой промышленности им. С.М. Кирова (ныне 

Санкт-Петербургский государственный университет промышленных технологий и 

дизайна). В школу я пришла не как простая швея-мотористка, а уже как инженер-технолог 

швейного производства. Я родилась в городе Вологда. Когда училась в институте, 

познакомилась со своим будущим мужем, он проходил обучение в лѐтном училище в 

Ленинграде. Вместе с ним мы переехали в Талицу в 1973 году, и с этого же времени я 

стала работать в 55 школе. Стаж педагогической работы у меня 39 лет. Мне очень 

нравится работать с детьми, и мне всегда было очень интересно учить ребят чему-то 

новому… 

     Нина Александровна с большим восторгом вспоминает времена, когда еѐ выпускники 

были ещѐ подростками. Нам также захотелось задать пару вопросов самим выпускникам. 

Скажите пару слов о вашем педагоге? 

— Нина Александровна — это человек, который прошѐл с нами всю сознательную нашу 

жизнь, уже когда мы из детства понемногу перебирались в юность. При сумасшедшем 

дефиците она научила нас хорошо одеваться, они привила нам вкус. Но самое главное, 

Нина Александровна учила нас отношениям с другими людьми, всегда помогала и давала 

советы, когда мы в них очень нуждались. То, чему нас научила Нина Александровна, 

очень пригодилось в жизни. За это мы ей очень благодарны! 

Также выпускники хотели отметить, что они очень скорбят по учителям, уже ушедшим из 

жизни. Это М.М. Шубина, Г.П. Спирина, М.Д. Картукова, Т.И. Сипач и многие другие 

учителя, внѐсшие неоценимый вклад в жизнь каждого из учеников. 

Выпускники 1984 года очень живо и весело вспоминают о своей школьной жизни. Глядя 

на этих людей, можно только радоваться и удивляться одновременно. Насколько же 

крепко ребята сдружились, если со школьной скамьи и по сей день, спустя 35 лет, со всех 

уголков страны съезжаются для того, чтобы на пару дней снова собраться вместе, побыть 

в стенах родной школы, вспомнить учебные годы, рассказать о своей жизни и просто по-

дружески поговорить по душам! Я считаю, что выпуск школы №55 1984 года под 

руководством Плотниковой Нины Александровны, несомненно, можно назвать примером 

для подражания! 

Хочется, чтобы люди никогда не забывали своих первых учителей, свою родную школу и 

то место, где начиналась их настоящая, уже похожая на взрослую, жизнь. 

 
Нина Александровна Плотникова — классный руководитель выпускников  

 

                                                                                Все в сборе! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Анастасия Осмоловская 


